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Résumé
Cette étude est basée sur l’examen de la morphologie de l’usure des plaquettes en carbure P35 sans revêtement et les plaquettes en carbure avec revêtement simple couche TiN. L’analyse a été menée en premier lieu par une exploration des plaquettes par le microscope interférométrique à lumière blanche. Un deuxième examen des plaquettes est réalisé par le microscope électronique à balayage. L’examen interférométrique nous a permis d’évaluer avec une très grande précision la profondeur de l’usure dans le substrat composant le matériaux de coupe. Il nous a aussi permis d’évaluer l’épaisseur de la couche du revêtement. L’examen sur le MEB consiste à explorer l’usure et étudier sa morphologie et déterminer la composition chimique du substrat utilisé pour la fabrication des plaquettes.

Les résultats obtenus seront utilisés pour mettre en évidence la nature de l’usure et les mécanismes de sa formation.
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Abstract -This study is based on the examination of the morphology of the wear of the P35 metal carbide inserts incoating and the carbide inserts with simple coating lay down TiN. 

The analysis was carried out initially by an exploration of the plates by the interferometric microscope to white light. A second examination of the plates is carried out by the electron microscope with sweeping. The interferometric examination enabled us to evaluate with a very high degree of accuracy the depth of wear in the substrate composing materials of cut. It also allowed us to evaluate the thickness of the layer of the coating. The examination on the MEB consists to explore wear and to study its morphology and to determine the chemical composition of the substrate used for the manufacture of the plates.The results obtained will be used to highlight the nature of wear and the mechanism of its formation.
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